
Témoignage de Noriam (29 ans)

Pour moi la mort fait partie de la vie. On oppose souvent la mort à la vie et pourtant l’un sans
l’autre est impossible. Je ne vois pas la mort comme un aboutissement, une finalité mais comme
une continuité de la vie. Dans la société occidentale dans laquelle on vit on a tendance à croire
qu’il n’y a rien en dehors de ce monde physique, c’est plus facile de croire en des choses visibles
palpables,  la  mort  a  quelque  chose  de  mystique  et  comme on ne  saisit  pas  ou  plus  ce  côté
mystique on en a peur. On en a peur aussi car on vit dans une société complètement matérialiste,
superficielle et égocentrique et qui dit mort dit qu’on va perdre toutes nos acquisitions matérielles,
notre enveloppe physique va disparaître et en plus c’est un phénomène complètement inconnu,
on est dans l’inconnu total. Aussi je pense que si en Occident la mort est représentée de manière
triste et lugubre c’est dû aux nombreuses épidémies qu’il y a eu durant le Moyen-âge et cette
vision c’est  alors  ancrée dans  notre  mémoire  collective.  C’est  à  partir  de  ce  moment qu’on a
commencé à représenter la mort de manière hideuse avec un squelette qui tient une faux et qui
entraîne toutes les classes de la société avec elle dans une danse macabre.
En gros en Occident on a peur de la mort car on est déconnecté de l’essence même de la vie.
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